Jornada Mundial de la Juventud, Madrid 2011

Queda menos de un mes para que Madrid acoja la XXVI Jornada Mundial de la Juventud. Mientras se culminan los últimos preparativos y centenares de miles de jóvenes se inscriben, ofrecemos algunos recursos para preparar este gran encuentro con Benedicto XVI

30/07/2011

Agenda de la Jornada Mundial de la Juventud (16 al 21 de agosto de 2011) (en pdf) Mensaje de Benedicto XVI para la Jornada Mundial de la Juventud 2011

Bajo el lema "Arraigados y edificados en Cristo, firmes en la fe"(cf. Col 2, 7), la XXVI Jornada Mundial de la Juventud tendrá lugar en Madrid entre el 16 y el 21 de agosto de 2011.

Catequesis preparatorias (en pdf)

Oración para la preparación de la Jornada Mundial de la Juventud Madrid 2011 .

26 años de las Jornadas Mundiales de la Juventud

Vídeo producido por Grassroots Films (https:// www.grassrootsfilms.com/) para la Jornada Mundial de la Juventud, Madrid 2011. Preparar la Jornada Mundial de la Juventud con la ayuda de san Josemaría "La juventud da todo lo que puede: se da ella misma sin tasa". Para san Josemaría, la juventud es el momento de la generosidad y del trato confiado con Cristo. Presentamos algunos de sus textos que pueden ayudar a preparar el encuentro con el Santo Padre.

¿Quieres aprovechar tu visita a Madrid para conocer algunos lugares relacionados con el comienzo del Opus Dei?

Con el título <u>"San Josemaría en Madrid. Los comienzos del Opus Dei"</u>, la Oficina de información ha diseñado un mapa donde se pueden localizar algunos lugares relacionados con la historia del Opus Dei y su fundador. También está disponible en <u>italiano</u>, portugués, ruso y polaco.

Puedes conocer mejor la vida de San Josemaría y saber más acerca del Opus Dei con el infográfico " <u>San</u> Josemaría: mensaje y vida "

Para conocer mejor a Benedicto XVI

Lo que el Papa ha regalado al mundo Uno de los mejores regalos que el Papa ha hecho en estos años al mundo ha sido su predicación.
Hemos seleccionado algunos temas de sus discursos y homilías.

"Poner a Dios cercano"

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, escribió este artículo con motivo del quinto aniversario del Pontificado de Benedicto XVI.

Benedicto XVI en 10 frases

Artículo escrito por D. Pablo Blanco.

Do you know Benedict XVI?

15 horas de trabajo, 1.000 fotografías, más de 1.400 dibujos... Varios universitarios han filmado un vídeo titulado "Do you know Benedict XVI?" que, en pocos días, ha recibido muchas visitas en la red.

Última visita de Juan Pablo II a España (2003)

El Papa, a los jóvenes: "¡Vale la pena!" En el madrileño aeródromo de Cuatro Vientos, el Papa habló de contemplación, de la Virgen María y de la paz. Ante cientos de miles de jóvenes, una vez más, el discurso acabó en diálogo.

Juan Pablo II se reúne con más de 700.000 jóvenes.

"Sigo creyendo en vosotros", dijo el Papa Juan Pablo II a más de 700.000 jóvenes en un encuentro que tuvo lugar el pasado 3 de mayo en Madrid. "Vosotrois sois la esperanza de la Iglesia y de la sociedad".

Utilidades para la Jornada Mundial de la Juventud Madrid 2011

Un devocionario móvil para teléfonos y tabletas

Versión móvil de www.opusdei.es

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-ni/article/jornadamundial-de-la-juventud-madrid-2011/ (20/11/2025)